

ROTARY CLUB DE LA FERTE SOUS JOUARRE

REDE DES PRÄSIDENTEN

11. MAI 2024

DIEKIRCH ETTTELBRÜCK (LUXEMBURG)

Sehr geehrte Herren Präsidenten,

liebe Freunde Georges und Mathias,

sehr geehrte Herren Gouverneure,

liebe ROTARY-Freundinnen und -Freunde,

liebe Freunde,

ich danke Ihnen, sehr geehrter Herr Präsident, für den herzlichen Empfang.

Lieber Georges, im Namen aller Rotary-Freundinnen und -Freunde aus LA FERTE SOUS JOUARRE versichere ich dich unserer Freundschaft.

Ich möchte die Qualität der Organisation dieses „Dreier-Treffens“ sowie die Einzigartigkeit des vorgeschlagenen Programms hervorheben.

Ich kann mir den enormen Arbeitsaufwand vorstellen!

Du konntest auf eine eng zusammengeschweißte und motivierte Mannschaft zählen, und man hat mir gesagt, dass besonders Fernand GRUNIG sich für die Organisation dieser schönen Veranstaltung eingebracht hat.

Deiner ganzen Mannschaft herzlichen Glückwünsch, und das ist einen Applaus wert!

„Europa in Luxemburg“ als Thema zum 60-jährigen Bestehen eures Clubs zu wählen, welch wunderbare Idee.

Damit hast du uns daran erinnert, dass LUXEMBURG eine führende Rolle bei den Etappen zum Aufbau Europas innehatte.

Vor allem, Europa im Sinne der EUROPÄISCHEN UNION.

Beim Besuch der europäischen Institutionen auf dem KIRCHBERG-Plateau waren wir im Herzen der Europäischen Union, wobei ich gern daran erinnere, dass DEUTSCHLAND, das GROSSHERZOGTUM LUXEMBURG sowie FRANKREICH zu den Mit-Unterzeichnern des Römischen Vertrages gehörten, des Gründungsaktes, Grundlage zur Entstehung dieser Institutionen.

Aber auch durch den Besuch in SCHENGEN, noch bekannter durch das berühmte Abkommen, hast du uns in Erinnerung gerufen, mein lieber Georges, dass Europa nicht nur die Europäische Union ist, sondern auch ein ungeheuer großer freier Bewegungsraum, dem sich auch nicht zur EU gehörende Länder wie die SCHWEIZ angeschlossen haben.

Das ist für mich als Präsident des Rotary Clubs LA FERTE SOUS JOUARRE die Gelegenheit, die Mitglieder des Rotary Clubs BASEL zu begrüßen, die du anlässlich des vierzehnten „Dreier-Treffens“ nach Luxemburg eingeladen hast, um an den Festlichkeiten zum sechzig-jährigen Bestehen eures Rotary Clubs teilzunehmen.

ROTARY INTERNATIONAL vereint alle, es genügt, seiner Devise „Selbstloses Dienen“ zu folgen, um Teil seiner großen Familie zu sein.

Ich kann dir versichern, lieber Präsident, lieber Freund, dass wir mit euch allen wunderbare Momente verbracht haben.

Welch schöne Seiten der Freundschaft, der Geselligkeit, der Anekdoten können wir unseren vorausgegangenen „Dreier-Treffens“ in FULDA, in DIEKIRCH ETTTELBRUCK und in LA FERTE SOUS JOUARRE hinzufügen!

Ich stolz und froh über das Glück, Menschen wie euch kennen zu dürfen.

Es ist auf Grund dieser „Dreier-Treffens“, dass ROTARY, dem anzugehören wir stolz sind, eine internationale Dimension annimmt.

Die Geselligkeit, die uns verbindet, ist der notwendige Zement zur Festigung der Rotary Clubs und treibt das Rotary Rad an für das Wohl der Menschheit und den Weltfrieden.

So gelingt es uns, „Hoffnung auf der Welt zu schaffen“, wozu uns unser Internationaler Präsident aufgefordert hat.

Die Freude, die wir bei unseren jährlichen Treffen seit so langer Zeit haben, ist das Symbol der Lebendigkeit des Rotary International.

Ich wiederhole noch einmal, mein lieber Georges, meine herzlichen Glückwünsche zu diesem gelungenen Treffen.

Lang lebe Rotary!

Ich danke euch für eure Aufmerksamkeit.